

## Salmoneras piden agilizar pista dos del aeropuerto de Puerto Montt

Un alto porcentaje de la producción de salmones se importa a América del Norte, Europa y Asia. La cadena logística para el transporte de estos perecibles es desde Puerto Montt a Santiago, y de Santiago a través del Aeropuerto Arturo Merino Benítez a los diferentes mercados. Una ruta que podría tener una parada menos, según el Consejo del Salmón, si el terminal aéreo El Tepual contara con una segunda pista y la infraestructura necesaria para atender a cargueros de gran magnitud. Desde la Seremi de Obras Públicas de la Región de Los Lagos comentaron que se concretó una importante inversión para la ampliación, reparación, conservación y reposición del terminal aéreo y que paralelamente se está planificando la anhelada segunda pista.